
Die weitere Beratung dieses Antrages wird in den Bau- und Planungsausschuss vertagt, 

da die Auswertung aus dem Parkraumbewirtschaftungskonzept ebenfalls zugrunde 
gelegt werden soll. 


